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本报讯 近日，全国工商联党组成员、
副主席李兆前带领全国工商联第五联系调
研组第一小组一行 4人，来到郑州高新区
展开调研。

省委统战部副部长、省工商联党组书
记李德才，省工商联党组成员、副主席赵纯
武，市委常委、统战部长杨福平，市政协副
主席、市工商联主席薛景霞，市委统战部副
部长、市工商联党组书记李金勇参加调研。

高新区党工委书记、管委会主任王新亭，
高新区党的建设和社会管理、信访稳定工
作领导小组副组长兼办公室主任赵毅陪同

调研。
调研组一行先后深入新华三大数据技

术有限公司、汉威科技集团股份有限公司、
郑州信大先进技术研究院开展了调研走访。

在新华三大数据技术有限公司，调研
组一行详细了解了智慧城市管理大数据平
台建设情况以及智慧物联网平台建设情况
等，并对智慧城市管理大数据平台建设提
出发展建议。李兆前指出，企业不仅要做
好技术研发，还要促进科技成果转移转化，
为地方经济社会发展作出更大贡献。

“目前国内智能传感器市场你们的占

有率是多少？”“传感器耐用性方面有哪些突
破？”在汉威科技集团股份有限公司，调研组
一行观摩产品展厅、数据演示，详细询问了
各项技术与产品的特点和耐用性，并对汉威
科技集团股份有限公司的发展，特别是在安
全生产领域取得的技术成就给予肯定。

在郑州信大先进技术研究院，调研组
一行详细听取了有关研究院组建以来的基
本情况、人才队伍的建设情况，深入了解了
网络通信、北斗导航、网络信息安全、大数
据与高性能计算、智慧城市等方面的军民
融合项目。李兆前对研究院成立以来取得

的成绩表示肯定，并希望研究院持续发力、
大胆作为，为推动国家军民融合战略深度
发展做出更大贡献。

调研组一行对高新区经济发展和营商
环境表示充分的肯定。李兆前表示，企业
要充分发挥产品技术研发优势，结合大数
据资源，提升自主研发能力，加大产业人才
队伍建设，促进科技成果转移转化，为地方
经济社会发展作出更大贡献。园区要进一
步优化营商环境，继续加大对企业的政策
扶持力度，创新体制机制，推动园区民营经
济更好发展。记者 孙庆辉

区领导调研
双桥园区运营中心

本报讯 区党工委委员、管委会副主
任姚五洲，区人大工委副主任高彦夫、
创新工作领导小组副组长兼办公室主
任郑彦松，以及投资促进中心、创新协
同中心、智慧产业发展中心、政策研究
中心相关负责人一行近日到双桥·沟赵
园区调研指导工作，双桥园区运营中心
负责人陪同调研。

姚五洲一行实地调研了锦和商务
中心（网络空间安全产业园）、郑州亿达
科技城、赛微大数据产业园等专业园
区，详细了解园区招商情况及目前存在
的问题，对园区的整体工作表示肯定。

姚五洲指出，园区要进一步开拓工
作思路，优化园区投资环境，着力将园
区招商引资工作引向深入。姚五洲强
调，一是要以专业园区为依托，突出主
导产业，紧抓项目建设，全力推动重大
项目尽快落地、建成和投产达效。二是
要牢固树立服务意识、大局意识，加强
对建成企业的服务力度，支持园区内企
业通过技术创新、技术改造和产品创新
抢占市场、扩大规模，努力培育新的经
济增长点。三是要加强园区与管委会
各部门的沟通对接，共同推进各项工
作，为高新区建设千亿级世界一流高科
技园区助力添彩。记者 孙庆辉

区领导指导西流湖段
建设指挥部工作

本报讯 近日，区党工委委员、管委
会副主任姚五洲、创新工作领导小组副
组长兼办公室主任郑彦松、投资促进中
心、创新协同中心、智慧产业发展中心、
政策研究中心相关负责人一行到西流
湖高新区段建设指挥部视察指导工作。

姚五洲一行先是来到成湖工程施
工现场，详细了解了施工及土方外运情
况，查看现场施工进度，对项目现阶段
工作表示充分的肯定，并强调一定要加
强现场进度、质量、安全等方面管理工
作，确保按期保质保量地完成施工任
务。随后在石佛办事处三楼会议室进
行座谈，认真听取区西流湖高新区段建
设指挥部办公室负责人对整体工程的
介绍，并观看北京北林地景园林规划设
计院的设计方案PPT展示，姚五洲对成
湖工程智慧中心设计寄予厚望，希望做
好典型，突出“高新”，合理创新，长久发
展，为发展智慧高新智慧城市赋予新的
理念，提高人民生活幸福指数，促进社
会和谐发展。记者 孙庆辉

全国工商联第五联系调研组一行高新区调研

高新区经济发展和营商环境获好评

本报讯 近日，高新区党工委书记、
管委会主任王新亭与郑州路桥集团党
委书记宋书彬一行就智能交通产业园
项目进行会谈，党工委副书记、管委会
常务副主任张红军，党工委委员、管委
会副主任姚五洲，国土规划住建局、投
资促进中心相关负责人参加会谈。

郑州路桥集团对智能交通产业园
项目的情况和建设规划作了介绍，产业
园将以智慧交通和道路新材料为主要
研究方向，依托和整合现有资源，实现
生产方式及管理方式的智能化，最终
打造成为科研、建设、运营、管理、产业
和人才集聚的全产业链智慧交通产业
园区。

王新亭表示，郑州路桥集团智能交
通产业园项目与高新智慧产业、智慧城
市的主攻方向一致，通过双方的合作，将
开启路桥集团新的发展阶段，实现路桥
集团和高新区的共同发展。
记者 孙庆辉

本报讯 3月3日上午，高新区党工委
副书记、管委会常务副主任张红军，区产
业发展工作领导小组副组长兼办公室主
任王军亮到沟赵调研重点项目建设情
况，区创新发展局、国土规划住建局、城
市管理局、供电分局、沟赵办事处、双桥
（沟赵）园区运营中心等部门主要负责人
陪同调研。

张红军一行先后来到亿达科技新
城项目、联东 U谷项目、紫荆科技园项

目、新天科技项目、美立方项目现场，
实地察看了项目建设和运营情况，详
细听取了亿达科技新城项目、新天科
技项目负责人关于项目进展的情况汇
报，重点了解了项目建设过程中存在
的问题，并组织召开现场调研会，研究
项目地标附属物清理及土地手续办理
等事宜，明确了相关责任单位，并对具
体进度、时间等要求进行强调。会议
要求，要充分整合资源，强化协调配

合，坚持问题导向和目标导向，充分发
挥相关局办、中心应有作用和优势，抢
抓实干，攻坚克难，尽快推进重点项目
落地。

双桥（沟赵）园区运营中心、沟赵办
事处相关负责人表示，将根据本次现场
调研情况，完善项目问题清单，及时与各
局委沟通，建立问题解决的倒逼机制，切
实推进重点项目早日生根开花。
记者 孙庆辉

本报讯 3月4日上午，高新区党工委
副书记、管委会常务副主任张红军在管
委会北三楼第一会议室会见纳微半导体
（Navitas）项目团队、中金资本、中金汇融
等一行，区党工委委员、管委会副主任
姚五洲，开放创新领导小组副组长兼办
公室主任郑彦松一同接待，郑州大学科
学与技术研究院、高新投资建设集团、

创新协同中心、投资促进中心相关负责
人参会。

会上，张红军和纳微半导体（Navitas)
项目中国区负责人查莹洁分别介绍了郑
州高新区发展概要和纳微产品技术和项
目团队的基本情况以及计划在郑州设立
纳微中国公司的相关情况。参会各方就
人才支持、空间支持、融资方案、政策支

持和产业配套等几方面深入商讨并充分
交换了意见。

张红军在座谈中指出，欢迎并支
持纳微来郑州高新区开展项目合作，
下一步将会对相关需求进行深入研讨
并全力支持，使项目顺利推进，尽早
落地。
记者 孙庆辉

王新亭会见郑州路桥集团党委书记宋书彬一行
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